

市政を問う

一般質問

12月定例会では、7人の議員が12月9日(3人)と10日(4人)に一般質問を行いました。各議員の質問と市長を中心とする市当局の答弁(要旨)は次のとおりです。

*掲載順序は質問順です。

*質問、答弁の詳細は2月20日頃から半田図書館・亀崎図書館等に配置された会議録でご覧いただけます。また、市議会ホームページにも掲載します。

*議員ごとにYouTubeへ直接アクセスできるQRコードを掲載しています。



会議録へ

市政への一般質問
(質問議員が執筆しています)

議案の審議結果

議案の審議結果
(高校生との交流事業)

事業評価(市からの回答)



問 令和8年度の亀崎小学校放課後ひろばの利用者は何人と想定していますか。
答 横川小学校放課後ひろばの1日の利用人数が25人であることから、その人数に未就学児親子の利用者を加えた人数を見込んでいます。



問 亀崎小学校放課後ひろばの開設と亀崎児童センターの閉館後

答 小学校区内に児童センター等が無いところもありますが、そのことを理由に優先的に設置する考えはありません。

問 児童センターが設置されていない地域へ放課後ひろばを優先的に展開していくことが望ましいと考えますが見解を伺います。

放課後ひろばの今後の展開

伊藤正興
(チャレンジはんだ)



加えた人数を見込んでいます。

問 今後、子どもたち、保護者、地域住民の期待にどのように応えていきますか。

答 亀崎小学校放課後ひろばが子どもたちのより良い居場所となるよう、保護者や地域の皆様、委託する事業者にもご協力をいただきながら一緒に取組んでいきます。

答 タブレットで各種支援機関の相談窓口を紹介しています。また、各学校では、学級担任、専門支援員などに相談できる体制を整えています。

問 盗撮に関する児童生徒の相談窓口はありますか。

答 毎月の労働安全衛生管理上の職場巡回に併せ、適切に実施しています。



答 現時点ではマイナス面が大きいと捉えており、盗撮防止として防犯カメラを設置する考えはありません。

問 過去5年間に発生した教職員による児童生徒への盗撮の有無を伺います。

答 盗撮事案はありません。

答 防犯カメラは教室や廊下などに設置する必要があり、盗撮防止に一定の効果があります。

問 盗撮対策として防犯カメラの設置を考えておりますか。

答 本年7月に作成した「盗撮防止等ガイドライン」に沿った指導の徹底に取組むとともに、チェックリストによるセルフチェックを全教職員で実施しています。

問 教職員に対する盗撮防止に係る研修等はありますか。

